

Fuente: El Mexicano

Fecha: 07 de noviembre de 2011

Título: Aprenden mujeres beneficios de la lactancia materna

Link: <http://www.oem.com.mx/elmexicano/notas/n2299374.htm>

Aprenden mujeres beneficios de la lactancia materna

El Mexicano

7 de noviembre de 2011

Alejandro Chávez / El Heraldo de Chihuahua

Chihuahua, Chihuahua.-Más de 3 mil 500 mujeres en todo el estado tomaron los talleres de "Lactancia materna", bajo el lema "yo quiero, yo puedo... darte pecho, jugar contigo y acostarte boca arriba", en evento clausurado por el gobernador del Estado, César Duarte, y la presidenta del patronato del DIF Estatal, Berta Gómez de Duarte.

El evento de clausura tuvo lugar en la explanada de Museo Semilla, que contó, además del gobernador y la señora Bertha, con la presencia del secretario de Salud, doctor Sergio Piña Marshall; el director del Registro Civil, César Ramírez; la licenciada Karina Velázquez, coordinadora del programa "Chihuahua Vive", y el director del Seguro Popular en la entidad, licenciado Pedro Hernández Flores.

Fueron 3 mil 500 mujeres en todo el estado quienes tomaron los talleres "Modelo de capacitación para el fomento de la lactancia materna, prevención de muerte de cuna y desarrollo cognitivo", que desde junio se han venido desarrollando en toda la entidad, primero con personal de Salud de todo el estado, y más adelante personal capacitado que se encargó de replicar las habilidades adquiridas en sus unidades de salud y comunidades, con mujeres embarazadas, en periodo de lactancia, padres con hijos menores de 1 año y toda persona que estuviera inmersa en el cuidado del bebé, derechohabientes tanto del Seguro Popular como del Programa Oportunidades.

El gobernador del Estado, César Duarte Jáquez, dijo: "Me siento privilegiado de estar en este evento con las madres de Chihuahua, hay que recuperar ese vínculo entre madre e hijo y la cercanía que puede darle una madre a su hijo cuando lo amamanta, se deben respaldar los tiempos en que llegan los niños para que crezcan sanos, recuperar las buenas costumbres de nuestros padres, por eso los atributos de usar los mecanismos que se tienen para alimentar a los hijos y que de la misma manera se prevé el cáncer de mama, es prioridad la salud en el estado, por eso doy instrucción de que se compren 8 mastógrafos, para que no nos sigan costando más vidas de mujeres chihuahuenses".

Asimismo, hizo una invitación a las madres a comunicar a sus vecinas, amigas y familiares lo aprendido en estos talleres: "Porque no hay nada en el mundo que se compare a los beneficios que implica para el bebé la lactancia materna".

La señora Bertha Gómez de Duarte, manifestó: "No me queda más que reiterar que el apoyo es del Seguro Popular hacia el DIF Estatal. El señor gobernador y yo fuimos bendecidos con 3 hijos y créanme que no hay nada más sublime que encontrarse con la mirada de un niño cuando lo está la madre amamando, y muchas felicidades a todas las mujeres que decidan amantar a sus hijos".

Por su parte, Pedro Hernández Flores, titular del Seguro Popular en el Estado, luego de dar la bienvenida a la ceremonia de clausura, invitó a las madres de familia a practicar el auto cuidado, pues ellas son la principal fuente de prevención del cáncer de mama, mal que aqueja a muchas madres chihuahuenses.